Donnerstag, 7. März, 20 Uhr, Eintritt 3 Euro Frauen in sozialen Bewegungen in Lateinamerika

Vortrag und Diskussion mit Barbara Potthast

Der Vortrag will anhand von Beispielen sozialer Bewegungen in Lateinamerika das Spannungsverhältnis zwischen dem Einsatz für die Rechte von Frauen und demjenigen für "allgemeines" soziales und politisches Recht erläutern. Zunächst soll die verstärkte Partizipation von gebildeten Frauen an öffentlichen Debatten zu Beginn des 20. Jahrhunderts analysiert werden. Ein zweiter Strang ist die Beteiligung von Frauen an sozialen Protesten und Gewerkschaften. Diese Aktivitäten sind eng verbunden mit den verschiedenen "Hausfrauenkommittees" der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts. Erst im letzten Viertel des 20. Jahrhunderts wandelte sich dann der Rekurs auf traditionelle Gendervorstellungen unter dem Einfluss neuer feministischer Bewegungen und globaler Einflüsse.

Spendenaufruf: Um unser Projekt noch aktiver und vielfältiger gestalten zu können, bitten wir um Ihr Spende. Für alle Interessierten bieten wir daher ein Spendenangebot. Gegen eine Spende von 10€ monatlich erhalten Sie/ihr einen Förderausweis, mit dem all unsere Veranstaltungen kostenlos besucht werden können. Ab einer Spende von 20€ monatlich veröffentlichen wir außerdem einen Link Ihres Unternehmens/Projektes etc. auf unserer Homepage. Natürlich sind auch alle anderweitigen Spenden herzlich willkommen. Bei Interesse einfach eine Spende an:

Kontoinhaber: Allerweltshaus Köln e.V.

Kontonummer: 866 569 507

BLZ: 370 100 50

Kreditinstitut: Postbank Köln

Oder benutzen Sie unser Förderformular und schicken uns dieses ausgefüllt zu. Vielen Dank! Ich würde mich freuen, Sie auf den Veranstaltungen begrüßen zu können.

Adnan Keskin
Allerweltshaus Köln e.V.
Projekt "Erinnern und Handeln für die Menschenrechte"
www.menschenrechte-koeln.de
www.facebook.com/menschenrechtekoeln